

COMUNICADO

Sostenibilidad Medioambiental

www.malaga.eu

Información de la actuación de Emasa para la próxima semana

 Obra cuya ejecución está prevista y que va a producir afectación a la movilidad

Málaga, 2 de agosto de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Sostenibilidad Medioambiental, informa de la actuación que la Empresa Municipal de Aguas (Emasa) tiene previsto acometer la próxima semana en calle San Millán y que afectará a la movilidad. Los trabajos consisten en la sustitución de 100 metros de tubería de saneamiento de 400 milímetros.

La duración estimada de la obra es de 3 semanas y se va a realizar en dos fases. En la primera fase, cuya duración será de unos 6 días, se cortará totalmente la calle Diego de Siloé, entre las calles Carrión y Los Negros, y en la segunda fase, con una duración prevista de 15 días, se cortarán totalmente las calles San Millán y Hermosilla, en el tramo comprendido entre las calles Padre Mondéjar y Carrión.

Durante la próxima semana también se pueden acometer actuaciones no previstas por averías o trabajos de mantenimiento con posibles afectaciones al suministro o la movilidad, de las que se irá informando a través de los canales oficiales de Emasa y del Ayuntamiento.

1/1















